



東京会場は満員



大阪からネットで講演

研究家・自然療法家の野口清美さんが「腸内細菌がよろこぶ正しい食事・土地柄や季節に応じた伝統食の大切さ」と題してテンポよく話した。その土地で採れたものと頂く、身土不一。旬のものをいたぐく。

良い腸内環境つくりを ネット配信などで延べ三千名参加

開会の挨拶に立った田井代表は「自然の畑・タネがあればオーガニックの食材・生活用品など90

抗生物質で腸内細菌数減少

自然農業の必要性説く

コロナウイルス感染の事情で京都から東京に会場を移して開催された第9回日本の農業と食を考えるシンポジウムは6月6日、7日にプレシンポジウム、シンポジウムを「土と腸は大事!」と土の土壤菌と人間の腸内細菌は同じだったことをテーマに「有事・災害に最も大事な農と食のシンポジウム」として開催した。プレシンポジウムで種苗法改正について反対を表明し、政府の姿勢を質している元農林水産大臣の山田正彦氏を始め世界の食問題研究家の印鑑智哉氏などが講演し、種子、種苗の大切さと自家採種の道が閉ざされるのではという心配もあり関心の高さを示すイベントとなつた。メインイベントのシンポジウムは「土と腸は大事!」と土の土壤菌と人間の腸内細菌は同じだったことをテーマに繰り広げられた。

これまで、現代医学では血液は骨髓で造られる。しかし、赤血球から新生して細胞ができるといふ学説を掲げ、赤血球は消化器である腸で造られるといふ「腸造血説」を提倡し、しかも赤血球から分化した組織が栄養不足や大量出血などの病的状態のときは、体の組織から赤血球に逆分化がみら

%作れる。今では300種類のものを作り出していきたい」と言いながら「自然農業、自然な食、自然な環境を取り戻す必要があります。自然農で感謝ということを学んだ」と語り、「私たちの活動を含

山谷氏は「野菜が健康に良いのは①栄養素の摂取②感覚的な美味しさ③有害物質の中和・解毒の3つがあげられます。また、免疫ビタミン(LPS)と呼ばれる土壤微生物の成分の一つを野菜に付着したまま取り入れられます。食は生命の源であり、腸内細菌の多様性を確保する食事として、野菜、果物、全粒穀物を比較的多く摂取することがとても大切である」とした。

次に千島学説・腸造血説研究家 医師の酒向猛氏が「血液をつくる腸主流で、血液は腸で造ら本!」と題して発表し

血球は腸で生成 腸造血説を解説

これまで、現代医学では血液は骨髓で造られる。つまり、「骨髄造血説」が提唱した「腸造血説」

は異端視されてきた。また、千島学説では、現代医学の定説である、

生体を構成している細胞は、細胞自身が分裂して増殖するという説に対し

これまで、現代医学で

は血液を骨髓で造られる。つまり、「骨髄造血説」が提唱した「腸造血説」

が提唱した「腸造血説」

は血液を骨髓で造られる。つまり、「骨髄造血説」が提唱した「腸造血説」

が提唱した「腸造血